



Los Reyes, ayer.

Los Reyes abren una muestra que recorre 500 años de manuscritos históricos

Los Reyes inauguraron ayer en la Biblioteca Nacional de España (BNE) la muestra *Scripta*, donde se pueden ver por primera vez fuera de la Universidad de Salamanca una veintena de importantes manuscritos de los siglos XI al XVI que permiten recorrer 500 años en la historia del sistema universitario. Tras posar en la escalinata junto a autoridades y representantes de la biblioteca, Felipe VI y la reina Letizia, acompañados por el ministro de Fomento, Íñigo de la Serna, accedieron al Salón Italiano para dar comienzo a la visita inaugural, durante la que la comisaria de la exposición, Margarita Becedas, les informó en detalle sobre cada uno de los ejemplares expuestos. Se trata de 23 manuscritos escogidos entre los 2.815 que conforman la colección de la Universidad de Salamanca y que el público podrá contemplar en Madrid de forma gratuita hasta el 4 de junio, en el marco de las conmemoraciones por el octavo centenario de esta institución universitaria fundada en 1218, la primera constituida en España y una de las más antiguas del mundo.

Entre los históricos ejemplares que contemplaron los Reyes destacan el *Libro del Buen Amor*, del Arcipreste de Hita, y el código *Chronicon Mundi*, de Lucas de Tuy.